



Landesrat Achleitner: Übernahme der Borealis-Stickstoffsparte durch internationalen Düngemittelkonzern ist Chance für Standort Oberösterreich

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner nach Arbeitsgespräch mit Borealis-CEO Thomas Gangl dazu heute in Wien: „Strategischer Investor bringt Absicherung der Düngemittel-, Melamin- und Stickstoff-Produktion als wichtiges Zukunftsfeld für Oberösterreich“

„Die Produktion von Düngemittel, Melamin und technischem Stickstoff ist ein wichtiges Zukunftsfeld für den Standort Oberösterreich. Daher war die Absicherung dieser Produktionssparte auch ein wichtiges Anliegen für uns. Deshalb hat es in der Vergangenheit auch immer wieder Gespräche von mir mit Borealis-CEO Thomas Gangl zum Verkaufsprozess gegeben. Die heute bekanntgegebene geplante Übernahme dieser Sparte von Borealis, deren Hauptproduktionsstätte sich in Linz befindet, durch den internationalen Düngemittel-Hersteller EuroChem bringt großes Zukunftspotenzial und trägt zugleich dazu bei, die bestehenden Arbeitsplätze abzusichern und neue zu schaffen. Dazu habe ich heute Vormittag auch mit Borealis-CEO Thomas Gangl ein Gespräch in Wien geführt, um dazu Informationen aus erster Hand zu erhalten“, betont Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner. „Die Düngemittel-Sparte ist ein wichtiger Bestandteil des Chemie-Standortes Oberösterreich. Durch die Übernahme durch einen der weltweit größten Düngemittel-Produzenten erweitern sich die Absatzmöglichkeiten deutlich. Damit wird auch sichergestellt, dass dieser Bereich in Oberösterreich in eine weiterhin erfolgreiche Zukunft geführt werden kann“, unterstreicht Landesrat Achleitner.

Die EuroChem-Gruppe hat wichtige Produktionsstätten in Russland, Belgien, Kasachstan und Litauen und beschäftigt mehr als 27.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 40 Ländern. Sie vertreibt ihre Produkte in mehr als 100 Ländern. Durch die geplante Übernahme des Borealis-Geschäftsbereichs bekommt sie zusätzlich noch Produktionsanlagen in Österreich, Deutschland und Frankreich dazu sowie ein

Verkaufs- und Vertriebsnetz. Der Abschluss des Verkaufs ist laut Borealis für die zweite Jahreshälfte 2022 zu erwarten.

„Durch diesen strategischen Investor bleiben die Düngemittelsparte sowie die Produktionsbereiche technische Stickstoffprodukte und Melamin der Borealis am Standort Oberösterreich erhalten. Immerhin ist das Werk auf neuestem Stand, auch in Bezug auf die Anforderungen betreffend Umweltschutz. Somit könnten nicht nur Arbeitsplätze und das Know-how gesichert werden, sondern auch die Innovationsführerschaft ausgebaut werden“, hebt Landesrat Achleitner hervor.

„Oberösterreich ist ein zukunftsweisender Standort, gerade auch für Borealis. Unser Anliegen ist es, unsere Düngemittel- und Melaminsparte durch den Verkauf an die EuroChem-Gruppe als strategischen Investor abzusichern“, betont Borealis-CEO Thomas Gangl.

Bildtext: V.l.: Borealis-CEO Thomas Gangl und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Foto: Borealis, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at